

News Release

No. 19-16

2019年6月17日

昭和産業は「CO2削減／ライトダウン2019」を実施します

昭和産業株式会社（社長：新妻一彦）は、地球温暖化防止の省エネ意識向上を目的とした、「CO2削減／ライトダウン2019」を実施いたします。

弊社では、事業における地球温暖化防止対策のほか、社員や地域の皆さまと一緒に、身近なことから脱炭素社会づくりに貢献する契機となる活動を推進しています。その一環として、夏至を迎える6月21日からクールアース・デー*の7月7日までの17日間、関連施設の屋外広告看板の夜間照明を消灯いたします（全国5カ所）。

また、6月21日は各職場で18時にオフィス照明を消灯する「ノー残業&消灯デー」を呼びかけ、家庭などでも地球環境の問題を考える機会とします。

なお、これまで環境省で参加募集していたライトダウンキャンペーンは、本年度は実施されないため、弊社は自主的な取り組みとして実施いたします。

*クールアース・デー: 7月7日の七夕の日に、天の川を見ながら地球環境の大切さを日本国民全体で再確認し、低炭素社会への歩みを実感するとともに、各自ができる地球温暖化対策を推進するために設けられた日です。

以上

〈本件に関する報道関係の方のお問い合わせ先〉

昭和産業株式会社 経営企画部 コーポレート・コミュニケーション室 担当：赤松

〒101-8521 東京都千代田区内神田2丁目2番1号 TEL: 03-3257-2042